



Une belle victoire de DNF dans l'enseignement supérieur

Rubrique : actualités - Date : jeudi 6 mars 2003

Courriel du 3 mars 2003 Les changements de comportement se ressentent dès aujourd'hui : les gens respectent très bien les nouvelles dispositions. L'espace fumeur s'est transformé en espace non fumeur et dans chaque salle et amphithéâtre sont disposés des panneaux espace non fumeur . Je ne m'attendais pas à ce que les fumeurs respectent aussi vite la loi. Je me délecte à observer tous ces changements, qui sont l'aboutissement de 5 mois de combat . Je vous remercie beaucoup pour votre soutien et votre action. Cela fait plaisir de savoir que l'on est pas seul(e) devant le problème de la tabagie, et que votre association a les moyens et l'autorité de faire appliquer la loi (cf le lettre méprisante de XXXXX !). Je pense que vous pouvez tout à fait diffuser le mail de l'école qui n'est pas confidentiel puisqu'il s'adressait à chaque élève ainsi qu'à tout le personnel.

Je vous remercie encore une fois pour votre aide et votre efficacité.